
Conscientização  da  saúde
mental  materna  é  tema  na
tribuna
Na manhã desta terça-feira (06), foi realizada a 33ª Sessão
Ordinária  da  1ª  Sessão  Legislativa  da  19ª  Legislatura  da
Câmara Municipal de Campina Grande. A sessão foi presidida
pelo vereador Pastor Luciano Breno (Avante) e secretariada
pelo  vereador  Saulo  Noronha  (MDB),  contando  apenas  com
pronunciamentos durante o Pequeno Expediente.
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A vereadora Carol Gomes utilizou a tribuna para destacar o mês
de conscientização da saúde mental materna, instituído pela
Lei Municipal nº 8.498/2022. Este é o quarto ano de realização
da campanha, que em 2025 traz o tema “Saúde mental materna:
direito de todas”. A programação é de abrangência nacional e
conta com a participação de Campina Grande em suas atividades.
A abertura ocorreu nesta terça, no Parque da Criança, com a
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presença das mães assistidas pelo Capsinho, serviço no qual
Carol  já  atuou  como  fisioterapeuta.  Ela  enfatizou  a
importância de cuidar da saúde mental dessas mulheres, também
no pós-parto, com ações também previstas para o Instituto de
Saúde Elpídio de Almeida (ISEA). A vereadora reforçou que a
causa deve ser abraçada por toda a cidade e convidou os demais
parlamentares a se unirem ao movimento, destacando que a saúde
mental materna importa a todos.

O  vereador  Severino  da  Prestação  lembrou  o  Dia  do  Líder
Comunitário, celebrado no dia anterior, parabenizando esses
agentes sociais por seu trabalho em prol das comunidades mais
vulneráveis. Ele também protocolou uma moção de aplausos aos
presidentes  das  quadrilhas  juninas  de  Campina  Grande,
destacando  o  papel  dessas  lideranças  como  educadores  e
orientadores sociais. Severino enfatizou o impacto positivo
que  essas  quadrilhas  têm  ao  resgatar  jovens  e  adultos  de
contextos de risco por meio da valorização da cultura e das
raízes  nordestinas.  Destacou  ainda  a  importância  econômica
gerada por essa cadeia produtiva cultural, que movimenta mais
de R$ 1 milhão na economia da cidade anualmente.
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Na mesma linha de reconhecimento, o vereador Alexandre Pereira
parabenizou o vereador Olimpio Oliveira pela realização da
sessão especial em homenagem aos 50 anos de atividades da
Embrapa Algodão em Campina Grande, ressaltando a importância
da instituição para o município. Em sua fala, Alexandre também
trouxe à pauta a necessidade de fiscalização do cumprimento
das leis municipais. Citou como exemplo a Lei de 2014 que
determina a coleta e análise da água em escolas, creches e
unidades  de  saúde,  mas  que  não  tem  conhecimento  de  sua
implementação. O parlamentar informou que encaminhará pedido
aos  órgãos  municipais  competentes  para  que  a  norma  seja
efetivada.
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Ainda  no  pequeno  expediente,  o  vereador  Olimpio  Oliveira
reiterou a relevância da Embrapa para a cidade e disse que
todos  presentes  na  sessão  saíram  com  a  consciência  da
importância da instituição. Em seguida, relatou preocupação
com  uma  notícia  recente:  a  judicialização,  por  parte  da
Prefeitura  de  Campina  Grande,  de  uma  cobrança  de  IPTU  ao
Campinense Clube, instituição centenária da cidade. Segundo
Olimpio,  o  clube  é  reconhecido  como  de  utilidade  pública
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municipal  e  não  exerce  atividade  econômica,  preenchendo,
portanto, os requisitos para isenção tributária previstos no
Código Tributário. O parlamentar classificou a medida como um
equívoco  que  precisa  ser  corrigido,  sobretudo  diante  de
grandes  contribuições  do  clube  com  o  nome  e  a  história
esportiva de Campina Grande.

Concluindo as participações na tribuna, o vereador Pimentel
Filho retomou a discussão sobre a segurança na Universidade
Estadual da Paraíba (UEPB), após o recente assassinato no
campus.  Criticou  a  ausência  de  detectores  de  metais  nas
portarias, mesmo havendo uma lei que obriga a sua instalação,
e alertou que medidas simbólicas não garantem a segurança de
estudantes e servidores. Em seguida, reforçou a necessidade de
apuração de uma denúncia de assédio envolvendo servidores da
Prefeitura, tema já trazido em sessões anteriores. Por fim,
fez um apelo pela valorização dos músicos locais no Maior São
João do Mundo, criticando o reajuste insuficiente dos cachês e
comparando  com  a  realidade  de  Caruaru,  onde  os  artistas
recebem valores significativamente maiores.

Para acompanhar a sessão completa, acesse o Canal Oficial do
youtube  (@camaracgoficial).  Confira  também  o  andamento  das
matérias que tramitam no SAPL – Sistema de Apoio ao Processo
Legislativo.
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